## Beste Stimmung und sportliche Leistungen beim 3. BKK-Grundschulspendenlauf der Sibylle von der Teck-Schule Owen



Nach einer Gewitternacht, die nach heißen Tagen endlich die ersehnte Abkühlung brachte, freuten sich am Mittwochmorgen die Schulkinder der Sibylle von der Teck-Schule auf einen ganz besonderen Schultag. Diesmal stand nicht lesen, rechnen und schreiben auf dem Stundenplan, sondern es ging wieder einmal um eine große gemeinsame Sache: Schon zum 3. Mal wurde der BKK-Grundschulspendenlauf ausgerichtet.

Unter dem Motto "Gemeinsam sind WIR stark" wurden die Kinder von Frau Bürgermeister Grötzinger mit Countdown klassenweise auf die Strecke geschickt. Insgesamt liefen 140 Schülerinnen und Schüler bei bester Stimmung und mit viel sportlichem Ehrgeiz über

einen 300m langen Rundkurs im Herzen von Owen. Ihr Ziel: Mit jeder gelaufenen Runde Spenden sammeln.

Im Vorfeld hatten sich die Kinder selbst Sponsoren gesucht. Schule, Elternschaft, Förderverein, Stadt und lokale Firmen arbeiteten in der Vorbereitung Hand in Hand, um diese tolle Aktion zu ermöglichen und zu unterstützen. Im Sportunterricht wurden die Kinder von allen Sportlehrkräften prima vorbereitet was sich auch beim Spendenlauf zeigte. Alle Kinder wuchsen unter den stolzen Blicken ihrer Eltern und Großeltern weit über sich hinaus.

Für das Kollegium ist der Lauf ein einzigartiges Mittel, um die Schulgemeinschaft zusammenzuschweißen und die Kinder auch einmal auf eine ganz andere Art zu erleben. Alle Kinder feuerten sich lautstark an und klatschten sich aufmunternd bei jeder neuen Runde ab. Nach 1032 Laufrunden und fast 310 zurückgelegten Kilometern war der 3. BKK-Spendenlauf innerhalb von insgesamt 60 Laufminuten auch schon wieder Geschichte. Als Erinnerung - weit über diesen Tag hinaus - bleibt jedem Kind das hübsche weiße Spendenlauf-T-Shirt, das es geschenkt bekam und das wie jedes Jahr immer heiß begehrt war.

Nach dem Lauf erfrischten sich die Kinder mit Getränken und frischem Obst. Beides wurde von fleißigen Eltern liebevoll zubereitet und verteilt.

Nach kurzer Verschnaufpause ging es wieder gemeinsam zurück in die Schule.

Der Förderverein der Sibylle von der Teck-Schule will mit den Spenden Projekte finanzieren, die die Schulkinder stärken und deren Zusammenhalt – das WIR – fördern. Dazu gehören Gewaltpräventionsprojekte ebenso, wie gemeinsame Lern-Ausflüge oder Projektwochen. Auf der Wunschliste stehen für das neue Schuljahr auch ein Tanz- und/ oder ein Zirkusprojekt. Doch dieses Mal sollen auch Kinder bedacht werden, denen es nicht so gut geht: 10% der Spenden – so haben die Schülerinnen und Schüler demokratisch abgestimmt, gehen an Ukrainische Kinder in einem SOS-Kinderdorf. "Damit beweist ihr wahre Stärke!", zeigte sich Schulleiterin Susanne Niemeyer beeindruckt.

Die Schulgemeinschaft der Sibylle von der Teck-Schule dankt der BKK Scheuffelen, Leo's Sportmarketing, Offset-Druckerei Roth, Mehrlebnis, Schuhhaus Barner und vielen weiteren Kleinsponsoren für ihre Unterstützung beim Spendenlauf.